

この度は、お忙しい中ありがとうございました。

私たちはネット社会に生きているのでネットワークを使用する恐さや危険さをわかっていたと思いましたが、今回の講演会を聞き、まだまだあまく見ているのだと思いました。

最近増えているバイト先で不適切な動画を取り、投稿する事件や嘘の情報発信する事件があり、何の目的でしているのだろうと思っていました。ですが、目的があつたのではなく、なにも考えずに、投稿・発信しておこるのだと知り、ました。そう考えると私たちが加害者や被害者になる可能性があり、他人事ではないのだと思いました。また、「動物園からライオンが逃げ出した」と嘘を発信した話を聞き、加害者は発信した人に限らず、拡散した人や確認の電話をした人も動物園の方々からしたら、加害者なのだと思ひ、自分で責任が持てないことはないようにしようと思ひます。

ネットに関する事件があることは知っていましたが、具体的には架空請求や情報漏洩などの間接的な事件しか知らず、殺人やわいせつなどの直接的な事件もあるのだと知りました。また、電子機器を吸うことに長けている人にとつた、なにげない画像や文章から情報を得ることや、遠隔操作をすることなど容易いことなのだと知りました。なので、画像を投稿するときは特定さかしてしまう建築物が映っていないか、自分以外の顔や服が映っていないか制服を着ていないかなどを気にしなくてはいけないと思ひました。また仲の良い友人の言葉など、どんなことも素直に受け入れるのではなく、疑う心を持つことも大事だと思ひ、これから実践していこうと思ひます。

私は今回の講演会で、だれもがすぐ発信できることに、危機感を持ち、動画や画像・文章などを発信する前に、「他人を傷つけていないか、迷惑をかけていないか」「本当に発信してもいいものか」を考えたと思ひました。

嘘の情報があふれているネットの中で、正しい情報を見つけ、嘘の

情報を信じないように、発信しないように、加害者にも被害者にもならないように軽率な行動はやめようと思いました。ネットワークは本来、怖いものではなく、生活を便利で楽しくするためのものだと再認識できました。

今回は、これから使用する機会も増えるであろうネットワークの恐しさを改めて考えることができました。私たち清水中学校生徒はネットワークの正しい使用方法を心に留めて生きていこうと思います。

本当に、ありがとうございました。



今回はお忙しい中講演会を聞いていただきありがとうございますございました。最近では小学生でもスマホを持つ人が増えたり、中学生は受験が終わってからスマホを持つ人が出てきたりしてインターネットとの距離がますます近くなっていると感じます。

今回の講演で、「なんで」+「大丈夫」などの言葉ひとつひとつで誤解を招いてしまうということへの印象に残りました。LINEやtwitterなど文字でのコミュニケーションが多くなっている今、正しく気持ちを伝えることの重要性を改めて感じました。

公式アプリストアから以外のインストールをして個人情報流出や顔写真が勝手に撮られるなどの被害があるというのを怖いと思いました。私も、友人から教えられたアプリを試してみようとするときはよくあるけど、もしそれで個人情報流出するかもしれないと思うと、インストールする前に利用規約をよく読むこと大切だと思いました。

これからの時代、さらにインターネットの正しい使い方が大事になってくると思います。インターネットは危ない、と叱られてしまうのではなく、正しい利用の仕方を学ぶことが大事だと思いました。本当にありがとうございますございました。

石丸さんのキャラ作りに感動しました。 XXXXXXXXXX

私は、最近、スマートフォンを買って使っています。

LINEや Instagram などもインストールして、使っています。

知っている人から「フォロワーを増やそう」とも言われています。

同じ趣味をもっている人とのつながりも増えています。

私もフォロワーを増やしました。ですが、今日の先輩の話聞いて、知り合いや会社のアプリストア

以外のものをダウンロードするのは、結構難しいです。

特に、会社のアプリストア以外のアプリをダウンロードするのは、裏で悪くても知らなかった。

特に、会社のアプリストア以外のアプリをダウンロードするのは、裏で悪くても知らなかった。

特に、会社のアプリストア以外のアプリをダウンロードするのは、裏で悪くても知らなかった。

特に、会社のアプリストア以外のアプリをダウンロードするのは、裏で悪くても知らなかった。

特に、会社のアプリストア以外のアプリをダウンロードするのは、裏で悪くても知らなかった。

特に、会社のアプリストア以外のアプリをダウンロードするのは、裏で悪くても知らなかった。

今日は、本当にありがとうございました。

清水中学校



今日の公演会に参加して、SNSは怖いなと改めて実感しました。私はよくLINEやInstagramなどのSNSを利用して、LINEで会話したり、Instagramを利用したりしています。以前、利用した際、自分と友達の名札が写真に写っているのを知り合いか教えてくれたので、投稿を急いで消した時がありました。その時は、すぐ消したのでまだ良かったのですが、もし気づいていなかったり、知り合いか教えてくれなかったら、大変なことになっていたなと感じました。今日の公演を受けて、次からはさらに気を付けて利用しようと思いました。また、ダウンロードの話の時は、私はつい気になつたアプリを入れてしまう人なので、親にアプリ設定に制限をかけてもらったり、スマートフォンの使いすぎを防ぐために使う時間を決めたりして、使いたいのと思いました。著作権のはなしについては、最近、著作権を侵害してアプリをダウンロードしたものだということを知っておきながらスクリーンショットなどの保存を行うと、違法ダウンロードしたのと同じ扱いになるというニュースを見て、ネットを利用する際は、本当にこれでいいのか、一度考えてから使うようにしないといけないと思いました。



講演に来てくださった 佐世保工業高等専門学校の皆様へ

先日のサイバーセキュリティ講演会では中学生向けにわかりやすくインターネットやSNSの危険性を教えていただき、ありがとうございます。

近年ではSNSを使って知り合った人に犯罪に巻き込まれたり、中高生どうしのトラブルが多発していると聞きます。実際、私の同級生もそういったトラブルに巻き込まれ、学校でも問題になっていました。

講演では、人間のコミュニケーションの際、視野情報が55%、聴覚情報が38%、言語情報が7%の影響を及ぼすのだと仰っていて、とても驚きました。対面して話すときでさえ難しく感じるがありますが、SNSでは少ない情報に頼って会話をしているのだと思うと、少し恐くなります。また、一度拡散された情報はどのようにしてもネット上から完全に消すことはできないことや、間違えた情報を拡散する手助けを知らないうちに行っている人が少なくないことも知りました。インターネット上にある情報を全て正しいと鵜呑みにせず、まずは疑ってみることが一番重要なのだとわかりました。

現代では良くも悪くもインターネットがとても身近になりました。特に子どもたちは、手軽に情報を得て発信できる利便性のおかげで、危機感が非常に薄くなっています。私も、よくインターネットを利用する身として、今回教えていただいたことを教訓にこれからの情報社会に生かしていきたいと思います。

佐世保市立 清水中学校

佐世保高専の皆さんへ

この度は、清水中学校にソーシャルネットワークサービスのトラブルについて教えに来てくださってありがとうございました。私は、改めてSNSの怖さや使用方法についてもう一度考え直そうと思いました。私は、スマートフォンを持っており、LINEとTwitterをやっていますが、ただただ楽しむだけに使っていました。ニュースでもSNS関係のトラブルについては聞いたりはしていましたが、自分に関係ないと思い無関心でした。でも、今回の講演で、使用する際には、悪い方向についても考えながら使おうと感じました。LINEやTwitterでは、知らない人から友達追加やフォローされても無視するかブロックしようと思いました。とくにTwitterは、簡単にフォローでき、ダイレクトメッセージもでき、今ある出来事を写真で撮り、その写真をなんの考えもなくツイートするだけで住んでいる県や市、ひどい場合は住所や電話番号が特定され、いろんな被害がおよぶので注意しようと思いました。もし、友達がそのような行動をしようとしていたら、見ていぬふりをせずに、注意しようと思いました。オンラインゲームについては、始める時にすぐ同意せず、利用する際の注意を見て、よく考えて同意しようと思いました。そして、お金を必要とするアイテムなどは買わないか、親に相談して買うようにし、メッセージ機能が付いているゲームは、できるだけ使わないようにしようと思いました。

最近、TwitterやインスタグラムなどのSNSに関係する事件が中高生を中心にとっても増えています。最近では、バイト先での不適切な動画がインスタグラムのストーリーに上げられたり、

Twitterで家出し、住む場所がないとツイートし、成人男性が未成年の女子を誘拐したなどの事件がありました。今後、そのような事が多発しないためにも、そういったアプリの会社が制限をするか、児童とその両親がちゃんと話し合うべきだと思いました。

Twitterの件は、子供が居心地の良い場所を親が作るべきだと思いました。SNSに関係する事件はこれからも増え続けると思います。そんなことが起こらない世の中になっていくのを欲しているなと思いました。

今回は、このような考え方をし直す講演会を開いてくださりありがとうございました。

講演に来てくださった佐世保工業高等専門学校の方々へ

今回は、お忙しい中ありがとうございます。

インターネットやスマートフォンは便利のため多くの人に使っていますが、正しい使い方をしないといけないということを改めて学びました。自分は加害者になる可能性もあるし、被害者になる可能性もあるので、自分が今していることは正しいのかをしっかりと判断しないといけないと思います。SNSでは投稿を消しても他の人が保存や拡散をするので、遊ぶ半分で使わずに先の事を考えなければならぬという事を学びました。私自身もSNSを使うので、今回の講演で学んだことを生かしたいと思っています。また、言語の使い方についても学んだので今後の日常生活でも自分の言葉に責任を持って発言しようと思います。

現在はインターネットやスマートフォンの普及率が高くなっているため、使わないという事は無理だと思っています。ですが、正しい使い方をして自分や周りの人が危険な目に遭わないように一人一人が気をつける事が大切だと感じました。

もし、周りにSNSを遊ぶ半分で使う人や人が嫌がる投稿などをしていたら注意できるようになりたいです。

今回のサイバーセキュリティ講演会を通じて、分かりやすく丁寧に教えてくださり本当にありがとうございます。

佐世保市立清水中学校